



開院1周年のご挨拶

朝夕肌寒くなり秋も少しずつ深まってきました。

この時期になると、鮮やかないくつかの“色”が心に浮かびます。高校生のころ訪れた、京都永観堂の燃えるような紅葉の“紅色”。大学時代見た、六本松九大教養部の銀杏並木の“黄色”。そして丁度1年前のクリニック建設中に見た、壁面ロゴ取り付け工事の日の空の“青色”です。秋の“色”が鮮やかなのは、冬に向かう肌寒さによる、独特の感傷のせいかもしれません。

本日2017年11月1日をもちまして、当クリニックは1年のお誕生日を迎える事ができました。本当にたくさんの皆様のお力添えをいただきました。まずはこの場を借りてお世話になったひとりひとりの方へ心からお礼の言葉を申し上げます。本当にありがとうございました。

思えば開院後、嬉しい事がたくさんありました。辛い処置を乗り越えて中耳炎を克服した小さいお子さんからの心のこもったお手紙、わざわざ遠方から来てくださるたくさんの患者さんの笑顔と握手、忙しい時ご自身もきついはずなのに頂いたスタッフクルーの方々からのねぎらいの言葉と笑顔、不安に押しつぶされそうになった日の家族からの応援。もちろん辛い事もありますが、一日一日を大切に積み重ねて今日という日があります。

これからまた日々を大切に一日一日積み重ね、地域のみなさまのために微力ですがお役にたてればと願っています。私が医師を目指す原点であり、喘息の苦しみを救ってくださった小さな診療所のおしいちゃん先生には、まだまだ足下にも及びません。

しかし今後もひとりひとりの患者さんの為に丁寧に診療を積み重ねていくことで、私の受けたご恩を耳鼻咽喉・頭頸部疾患治療のカタチで少しでもお返しできればと思っています。寒暖差が大きいので体調には特にお気をつけください。

これからもしらつち耳鼻咽喉科をどうぞよろしくお願いいたします。

2017年11月1日 しらつち耳鼻咽喉科院長

白土秀樹



10月より菊池奈美先生を迎えて 火曜日午後は2診体制になりました！

ごあいさつ

こんにちは。菊池奈美と申します。白土先生とは大学の同級生で、九州大学病院で一緒に研修を行いました。今年の6月まで山口赤十字病院に勤務しておりましたが、10月より火曜日午後の外来を担当させていただくことになりました。前任の病院では、部長として耳鼻咽喉科全般の診療に携わってまいりましたが、特に耳疾患、小児疾患を数多く経験してまいりました。丁寧に分かりやすい医療を行いたいと思っています。よろしくお願いいたします。

菊池 奈美

職歴

- 1996年 九州大学病院耳鼻咽喉科
- 1998年 下関市立中央病院耳鼻咽喉科
- 2002年 ペンシルバニア大学 Oberholtzer 教室研究留学
- 2002年 山口赤十字病院耳鼻咽喉科
- 2008年 山口赤十字病院耳鼻咽喉科部長

資格

- 1996年 医師免許取得
- 2004年 耳鼻咽喉科専門医
- 2017年 耳鼻咽喉科指導医





クルーの新しいメンバーが増えましたので、ご紹介します！

①趣味 ②特技 ③休日は何をして過ごされていますか？の質問に答えていただきました！



安永
クラーク

9月より入職しましたクラークの安永馨です。しらつち耳鼻咽喉科のクルーとして皆さんと開院1周年を迎えられて、とても嬉しく思います。入ってまだ日は浅いですが、いつでも気軽にお声掛けください♪

- ① 旅行、野球観戦
- ② フットサル
- ③ 部屋の掃除をしたり、ウィンドウショッピングに出掛けたりして過ごしています。



島田
クラーク

今年の春に兵庫県西宮市から引っ越してきて、9月からこちらで働いています。地域の皆さんからとても愛されている先生やクルーの方々と働けることがとても嬉しいです！明るく笑顔で患者さんに寄り添うクルーとして頑張ります！

- ① 映画観賞、旅行、パドミントン、キックボクシング
- ② 人見知りをしないこと
- ③ 映画観賞や九州の観光をしています。



中武
看護師

10月中旬から、しらつち耳鼻咽喉科で働かせていただいている看護師の中武と申します。耳鼻咽喉科で働くのは初めてで、不慣れなことばかりですが、クルーの皆さんに教えて頂きながら、早くお役に立つことが出来るよう、頑張ります。

- ① ショッピング
- ② すぐ寝れること
- ③ 子どもと思いっきり遊んでいます



しらつち耳鼻咽喉科も開院一周年を迎え、今回は“嬉しかったこと”をテーマにクルーの色々な思いをインタビューしてきました！



福田
看護師

「たくさんの“ご縁”があったこと」
今現在では直接の関わりはなくなった方々を含め、各業者・関係者のみなさん、仕事を共にする職員のみなさん、そして患者さんとそのご家族…たくさんの方々との“ご縁”があって今があります。その“ご縁”を大切に、患者さんとそのご家族の困りごとやお悩みにお力添えできたらと思います。



高田
看護師

患者さんが私の顔を覚えてくれて“いつも元気にありがとう”の一言がとても嬉しかったです。私の方が元気づけられ、これからもっと患者さんの治療のお手伝い出来るように笑顔と感謝の気持ちを忘れず頑張ります。



速水
看護師

開院して1周年、あっという間の1年、たくさんの患者さんとの出会いがあり感謝をしています。当初はお母さんの膝の上でがむしゃらに抵抗していたお子様が、今では元気よく診察室へ入ってきてくれて、一人で椅子に座り診察を受けて先生とタッチをして帰る姿に、お子様の成長を感じ元気をもらい嬉しい毎日です。



井村
看護師

患者さんの病状が快方に向かっていく経過をみる事ができたことです。特に聴力検査は自分で検査をしていることもあり、前回まで難聴だった方の検査結果が改善していた時は本当に嬉しかったです。



宮村
クラーク

1年を通して嬉しかった事は、一度症状が良くなって来院されなくなった方が、何ヶ月かぶりに再度受診して下さる時です！
心の中では、お久しぶりです♪と、元気に叫んでいます！患者さんを選んで頂けるクリニックになるよう日々成長できるように頑張ります！



出口
クラーク

受付に立っていて嬉しいことは、患者さんの温かい笑顔やお言葉です。以前、女の子から頂いた“ありがとう”というお手紙は今も大切にしています。皆様が安心できる心地良いクリニックになるよう、お力になりますので、お困りの際は是非お声かけください。笑顔でお待ちしております。



古中
クラーク

私は医療のお仕事が初めてだったので、わからない事だらけで日々学ぶことも多く、忙しくすぎていきあつという間の一年でした。その中で「ここに来て良かった」「安心しました。」という言葉が頂くと、このクリニックのクルーに居ることが出来て本当に良かったと思います。



阿南
クラーク

どこの病院に行っても治らなくて…と言われて、来られた患者さんが治った時や、痛かった痛みがなくなりましたなど少しずつ治られていくのを見ると本当に嬉しいです。皆さんの少しでもお役に立ちたいという思いで働き始めて、直接ではないにしても、間接的にも少しお役に立てたかと思うと、本当に働いていて良かったと思います。



- 「お」おもいやりを忘れずに
- 「や」やさしい笑顔であつたかく
- 「こ」こちよさにこだわり
- 「あ」あんぜん、あんしんを大切にしながら
- 「ら」素敵な“らしさ”を伸ばしましょう！

朝一番に来院下さったことがある方はご存知かも知れませんが、私達クルー（当院ではスタッフのことをクルーと呼んでいます！）は、今日も一日患者さんと真摯に向き合い、少しでもお役に立てるようにクルー全員一丸となって治療を行おう！という気持ちを込めて、毎朝当クリニックの理念（受付の所に置いています）を全員で読み上げています。その理念が“おやこあら”です。

これからも、皆様のお役に立てるように、より良いクリニックにしていきたいと思っております。そのためには是非、皆様のお声をお聞かせ頂きたいと思っております。こうした方が良いと思われる事などございましたら、院内に設置のご意見ボックスに御一筆お願い致します。

